

Antrag „ Plastikfreier Wahlkampf“

beschlossen auf der Kreismitgliederversammlung vom 28.01.2020

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Kreisverband Reinickendorf

eingbracht von: Nicole Holtz

Antrag:

Der Kreisverband Reinickendorf von Bündnis 90/Die Grünen wird seine Wahlkämpfe zukünftig plastikfrei gestalten. Für die zu verteilenden Give-aways gilt dies ab sofort, hier werden keinerlei neue Give-aways mehr angeschafft, die teilweise oder ganz aus Kunststoff bestehen oder in Kunststoff verpackt sind, sondern lediglich vorhandene Bestände abverteilt. Zudem wird der Kreisverband in den nächsten Wahlkämpfen alternative Befestigungsarten für Plakate wie z.B. Hanfschnüre zumindest bei einem Teil der Wahlplakate erproben, mit dem Ziel mittelfristig Einmal-Kabelbinder aus Kunststoff damit vollständig zu ersetzen.

Begründung:

Wahlkampf ist bislang meist eine ziemliche Plastikschlacht, von Luftballons über Gummibärchentüten bis hin zu jeder Menge Kabelbinder, die die Plakate an den Laternen halten. Dies ist alles andere als nachhaltig und ein Widerspruch zu unserem Grünen Beschluss, Berlin zur Zero-Waste-Stadt zu machen. Wir Grüne sollten auch in Reinickendorf als gutes Beispiel vorangehen und nicht ausgerechnet dann Plastik-Müllberge produzieren, während wir die Bürger*innen davon überzeugen wollen, uns und unseren Konzepten zur Müllvermeidung ihre Stimme zu geben.